

## 12 学童合同行事 1月17日(日)

### 親子ふれ合いニュースポーツ

#### 柳本ふれあいセンターにて

年に一度、全学童で合同行事を行います。今年は柳本のふれあいセンターをお借りし、天理市のスポーツ推進委員の方のご協力のもと、ニュースポーツを体験しました。

天理市民にはお馴染みのいちよう体操や簡単なリズム運動で体を温めました。

その後「スリータッチゲーム」(ふわふわしたボールを3回で相手のコートへ返す)と「キンボール」に分かれて遊びました。



「キンボール」は4人一組で競う競技ですが、ボールは直径120センチもある大きなボールなうえに重量感があり、子供達がコントロールするにはかなり大変そうでした。それでも小さな子供達はボールを上手に操っていました。

高学年の子供達も負けてはいけません。大人でもネットを超すのが難しい「スリータッチゲーム」に頑張ってチャレンジしていました。

最後に親子揃って「玉入れ」や「バルーン」をして楽しみました。「益々寒くなるこの時期だからこそ体を動かすことが出来てよかった」や「親子で楽しめてとても良かった」という声が多々寄せられました。スポーツ推進委員の方々本当にありがとうございました。また、多数のご参加ありがとうございました。

